

Los aficionados al tango se reúnen en la Finca Liana

Fecha de publicación: 10/09/2016 0:00

Descripción:



La Asociación de Amigos del tango de Móstoles ha celebrado esta mañana una exhibición y una clase gratuita de una hora de duración en la pista circular de la Finca Liana. Esta actividad se enmarca dentro del programa de las Fiestas Patronales, que comenzaron ayer.

De esta forma aficionados y curiosos han tenido la oportunidad disfrutar con el baile y la música de este característico símbolo cultural argentino.